

# Colombie

## Semaine de la Croix-Rouge colombienne <sup>1</sup>.

Le Comité central de la Croix-Rouge colombienne a désigné à l'unanimité doña Beatriz Gutiérrez de Zea Hernández pour présider la « Semaine de la Croix-Rouge » en 1940. Cette importante fonction a été exercée pendant plusieurs années par doña Lorencita Villegas de Santos ; la Société, aux progrès de laquelle cette précieuse collaboratrice continue à travailler, a obtenu de très beaux résultats pour les « Semaines » qu'elle a dirigées. La Croix-Rouge colombienne se félicite de s'être assuré l'aide de doña Beatriz de Zea Hernández.

# Cuba

## Don au Comité international de la Croix-Rouge.

M. Benito Alonso Artigas, rédacteur du journal « El Pais » à la Havane, a envoyé récemment à Genève un chèque de 1.000 fr. français, produit d'une collecte qu'il a organisée dans les milieux cubains en faveur du Comité international de la Croix-Rouge.

« El Pais » a publié des chroniques remarquables de M. Benito Alonso Artigas sur la Croix-Rouge en général et sur les tâches réalisées depuis septembre 1939 par l'Agence centrale des prisonniers de guerre.

Les conférences radiodiffusées qu'il a données au poste de Habana Cuba ont contribué, elles aussi, à affirmer et à entretenir l'intérêt qui se manifeste dans les pays de l'Amérique latine pour l'œuvre de la Croix-Rouge.

---

<sup>1</sup> *Revista de la Cruz Roja colombiana*, avril 1940, p. 1.